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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２９年度第１回清須市社会教育委員会 

開 催 日 時  
平成２９年６月２６日（月） 

午後３時～４時３０分 

開 催 場 所  市役所南館 ３階 大会議室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 委嘱状交付 

３ 委員長、副委員長選出 

４ 議題 

議題１ 平成２９年度社会教育委員会会議等予 

定について 

議題２ 平成２８年度生涯学習行事・講座・教 

室等実施結果について 

議題３ 平成２９年度生涯学習ガイド後期分（案）

について 

５ その他 

会 議 資 料 

会議次第 

委員名簿 

資料１ 平成２９年度社会教育委員会会議等予 

定について 

資料２ 平成２８年度生涯学習行事・講座・教 

室等実施結果について 

資料３ 平成２９年度生涯学習ガイド後期分（案）

について 

その他 報告：平成２８年度指定管理者評価 

    報告：生涯学習推進計画検討会 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 後藤（悦）委員、丹羽委員 

出 席 者 （ 市 ） 齊藤教育長、寺井教育部長 

事 務 局 

（生涯学習課） 

栗本課長、近藤主幹、藤田副主幹、林副主幹、杉野

森主査 

（スポーツ課） 

石黒課長、吉田副主幹 
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会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

齊藤教育長よりあいさつ 

２ 委嘱状交付 

  机上交付 

３ 委員長、副委員長選出 

  岡松委員を委員長に、細谷委員を副委員長に選出 

 

４ 議題《意見の要旨》 

議題 １  平成２９年度社会教育委員会会議等予定について 

○岡松委員長 

それではただいまより議題に添って委員会を進めさせていただきます。 

議題１の「平成２９年度社会教育委員会会議等予定について」を事務局から

説明をお願いいたします。 

●事務局 

（「平成２９年度社会教育委員会会議等予定表」資料１に基づき説明） 

○岡松委員長 

  ただいま事務局より説明がございましたが何かご意見、ご質問等はございま

すか。 

ないようですので、続きまして議題２について事務局からお願いします。 

 

議題 ２  平成２８年度生涯学習行事・講座・教室等実施結果について 

●事務局 

（「平成２８年度生涯学習行事・講座・教室等実施結果」資料２に基づき説明） 

○岡松委員長 

  ただいま事務局より資料について説明がありましたが、何かご意見やご質問

はございますか。 

〇和田委員 

  今年度から申し込み方法が電話申込から往復はがき申込に変更になったが

何か問題点等はあったか。 

●事務局 

  生涯学習講座前期において、定員を超えたのは、包丁研ぎ講座のみであった。

その方には落選通知をお送りしたが、苦情やトラブル等は聞いていない。その

他の講座につきましては、定員にまだ達していないか、キャンセル待ちまでの

状態でございます。 
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○和田委員 

  若い人（親子など）が生涯学習ガイドを見るような検討はしているのか。 

●事務局 

  インターネットを活用した申込については、現在検討しているところであ

る。今年度は往復はがきでの対応となる。インターネットのを十分検討して導

入を考えて行きたい。 

○委員長 

 ２０代の参加状況がないのは分析しているか。 

●事務局 

  紙媒体である、広報や生涯学習ガイドを見ていない現状にある。ホームペー

ジにも同じ内容を掲載しているが、見られていない状況でもある。昨年も行っ

たがサタデーキッズや親子講座に参加している方から状況をヒアリングしな

がら探っていきたい。 

○牧野委員 

サタデーキッズに関して、応募者と参加者の人数が会わないのはなぜか。 

●事務局 

サタデーキッズの方が学校行事より先に決まって行きます。その関係から、

学校行事とバッティングしてしまったことが要因でキャンセルが発生したた

め、応募者数を参加者数とで数字が異なる教室がある。 

○後藤委員 

  サタデーキッズに関して、定員数１５名に対して応募者が１９名であれば、

全員受講できるという事はできないか。小学生対称なのでその辺の対応は出来

ないか。 

●事務局 

材料等の手配の関係もありますし、講師の方の教えることが出来る人数の限

度もありますので、定員できっている状況である。 

キッズアートラボについては、美術館での研修だけでなく、大学に出向いて

行うため、大学との調整の関係もある。今後は、少し余裕を持てるように検討

をして行く。 

○岡松委員長 

その他何かありますか。無いようであれば、議題３平成２９年度生涯学習ガ

イド後期分（案）について事務局から説明お願いします。 

 

議題 ３  平成２９年度生涯学習ガイド後期分（案）について 

●事務局（「平成２９年度生涯学習ガイド後期分（案）について」資料３に基づ

き説明） 
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○岡松委員長 

ただいまの、事務局の説明についてご意見、ご質問等はありますか。 

○和田委員 

後期講座については、申込のトラブル等の懸念はあるか。 

●事務局 

  申込については、現在、トラブルがないように検討したうえで、往復はがき

に必要事項を書くように記載はした。また、ウクレレ入門講座のように楽器を

使う講座については、楽器の有無や貸し出しの本数等も決まっておりますの

で、往復はがきに注意事項を記載し、当選者にも確認を取っていき、トラブル

の要因を軽減していきたい。 

○牧野委員 

定員に満たない講座については、どのように市民に対して周知をするのか。 

●事務局 

応募期間終了後に定員に達している、達してないの判断を行う。定員に達し

ていない講座については、二次募集を行っていくが、市民の方には広報に二次

募集講座としてお知らせをして行く。広報に掲載するために、申込終了後から

約２ヶ月の期間を設けている。前期については４月募集の７月スタート、後期

については８月募集の、１１月スタートとしている。 

○岡松委員長 

  その他なにかございますか。ないようですので次第５「その他」に移ります。 

 

５ その他   

●事務局 

（「平成２８年度指定管理評価結果」資料に基づき説明） 

（生涯学習推進計画検討会の内容等について報告） 

○岡松委員長 

  ただいま、事務局より説明がありましたが、全体を通しても結構ですのでご

意見やご質問はございますか。 

○伊東委員 

  今回の後期講座についても、アンケートを分析した上で講座を企画している

点においては、意図がしっかり見えていて良かった。 

○牧野委員 

  体育祭については現在、各地区行っているが、種目についてお聞きしたい。

防災意識を高めるために体育祭の活用を考えているが、防災訓練だけでなく体

育祭の中で簡易担架を作って人を運ぶとかして、体育祭を活用して防災意識を

高めるような種目を工夫し、取り入れることは出来ないか。 
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●スポーツ課長 

  アレンジの仕方によっては、体育祭の種目の中に取り入れることは可能であ

る。今年度については、スポーツ推進委員の会議で種目については、確定して

いるので来年度以降検討していく。 

○牧野委員 

  防災は防災行政課、体育祭はスポーツ課といった縦割り行政の考え方ではな

く考えていってほしい。 

○小川委員 

  新川地区について、種目を変更し取り入れている。 

○牧野委員 

  種目の中に少しアレンジして加えるだけでも、防災意識の向上に繋がると思

うので、検討をお願いする。 

●スポーツ課長 

今後検討していく。 

○岡松委員長 

他に全体を通して何かご意見やご質問がありましたらお願いいたします。 

質問もないようですので、事務局にお返しします。 

●事務局 

長時間にわたりご審議いただきまして誠にありがとうございました。 

これを持ちまして平成２９年度第１回社会教育委員会を終了させていただ

きます。 

 

閉会（ 午後４時３０分 閉会 ） 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４００－２９１１ 

 


